

緊迫化する沖縄米軍基地の行方

未来かけた県民大会に参加して

石井 豊 (沖縄県保険医協会副会長)

鳩山首相は、新基地建設を迫るアメリカの圧力と、普天間撤去を求める住民との間で混迷し「結論先送り」をした。しかし、11月8日に宜野湾市内で開かれた、普天間の即時閉鎖と同基地の沖縄内移転に反対する県民集会には、2万1千人が集結し、「普天間」県内拒否の姿勢が示されている。その模様を、沖縄県保険医協会の石井豊副会長に伝えてもらった。(大阪保険医新聞12月5日付転載)



これは嘉手納町で基地機能の強化拡張に反対する町民大会が開かれた。

県民多数は普天間基地閉鎖を、県内移設反対

オバマ大統領初来日の直前に、鳩山首相が「現行の移設計画と普天間基地の即時閉鎖」を求める県民の意思に基づいて米政府と交渉するように、民意を強く示した。

参加者は会場の外に溢る超満員であったにも関わらず、首長・住民・政党代表が登壇して語りかけると、ひと言も聞き漏らすまいと熱心に耳を傾けていた。特に、普天間基地の移設先に予定されている名護市の住民の小学6年生の男児が、

普天間(ふてんま)基地の即時閉鎖などを求め、辺野古(へのがこ)への新基地建設と県内移設に反対する県民大会(同実行委員会主催)が宜野湾市内で開かれた。

「基地は望んで造られたものではないのに、基地をばさんで県民は左右に分かれて闘争を続けてきた。私は保守系政治家だが、保守の枠を超えて一ラハ演説」以来、核廃絶に向けた世界的規模の世論と運動が高まりつつあります。しかし、オバマ氏の核抑止力維持論では、核廃絶が実現することは考えられません。事態を動かすのは世論です。今年の核不拡散条約(NPT)再検討会議に向け、世界中の市民やNGOが連携し、力を一つにするかどうかが問われています。今がその好機です。私たち医師・歯科医師をはじめとする大阪の医療従事者は、人命を守る

「大阪反核平和医療人の会」ご入会の呼びかけ

山上 紘志 (大阪府歯科保険医協会副理事長)



この度、大阪医科・歯科保険医協会、大阪市民連による準備会活動を経て、2月7日に「大阪反核平和医療人の会」を結成することになりました。皆さんのご入会と結成総会への参加を心から訴えます。

オバマ大統領の「普天間基地の即時閉鎖」を求める県民の意思に基づいて米政府と交渉するように、民意を強く示した。

歩を踏み出した。今こそ基地の整理・縮小で県民が一つになるべきだ」と語った。

【年会費】医師・歯科医師6000円/一般1000円/学生無料/団体1口10000円

琉球新報 THE RYUKYU SHIMPO

「普天間」県内を拒否 県民大会で民意発信

辺野古撤回求め2万1000人

首長代表が登壇して語りかけると、ひと言も聞き漏らすまいと熱心に耳を傾けていた。特に、普天間基地の移設先に予定されている名護市の住民の小学6年生の男児が、

【年費】医師・歯科医師6000円/一般1000円/学生無料/団体1口10000円

【日時】2010年2月7日(日)午後2時〜4時(総会・午後1時半〜)

【場所】保険医協同組合会館5階・M&Dホール

県民の思いをリアルに伝える翌9日付の「琉球新報」(提供=石井先生より)

歯科医院の売買ならさくらハウスへ

売却物件募集

内装付き歯科医院を探されている先生方から多数問い合わせがございますので売却予定がございましたら是非当社にお任せ下さい

- 居抜物件(賃貸) 1500万円 居抜物件(賃貸) 600万円
- 大阪南方面 家賃38万円 ガレージ3台有 真面目 家賃15万円 ガレージ2台
- チェア5台 パノラマ レントゲン
- 居抜物件(賃貸) 1500万円 居抜物件(賃貸) 1800万円
- 大阪市西区 家賃33万円 京都市伏見区 家賃38万円 ガレージ3台
- チェア3台 パノラマ レントゲン
- チェア5台 パノラマ レントゲン
- 居抜物件(賃貸) 1000万円 詳細は当社まで
- 滋賀県大津市 家賃33万円
- チェア3台 パノラマ レントゲン

売買物件募集中

(有)さくらハウス 大阪府知事免許(02)043403号 担当:平石
大阪市城東区東中浜1-12-15 TEL 06-6170-8880 FAX 06-6170-8980

<休業保障ご加入の先生へ>

休んだらすぐ、保険医協会 共済部までご連絡ください

☎ 06-6568-7731

- 必ず第三者の医師の診療を受けて下さい
受診以後の休業が給付の対象です(免責5日間)
- 休業中は完全にお仕事を休み下さい
短時間の診療や管理者としての執務も業務とみなされます
- 復業前には必ず主治医の診療を受けて下さい
※保障内容や給付要件、請求方法など詳細は共済部までお問い合わせ下さい

